



Por Omar, ¿pragmatismo o congruencia?

“Abrazos, no balazos”: gran acuerdo bilateral. Pfff

Si bien a nadie medianamente informado sorprendió, lo cierto es que la “anunciada” irrupción de **Omar García Harfuch** en la puja por la candidatura *lopezobradorista* al Gobierno de la Ciudad de México evidenció quienes —ahora sí que “al más puro estilo”— impondrán en adelante a las *mini corcholatas* de la fracasada 4T y, claro, alentó toda suerte de especulaciones sobre los alcances del pragmatismo político de las *hordas*, miembros del movimiento creado y dirigido por **Andrés Manuel López Obrador**, en el caso que nos ocupa al menos...

Esto obvio, no sólo por la evidente claridad que sobre la necesidad existente de apoyar la candidatura presidencial de Morena con el aval de sus opciones mejor posicionadas en la capital y en el resto del país, lo que a todas luces se cumple en el caso del extitular de Seguridad —formado en las filas (federales) que en otro momento coordinó el odiado **Genaro García Luna**, por cierto—, sino también, por la previsible resistencia que su eventual impulso podría darse al interior de los grupos más radicales, y también legales, hay que decir, del partido del gobierno que, a decir de ellos mismos, constituye la última versión de la izquierda mexicana.

¿O qué, sólo porque el inquilino de Palacio parece haber modificado su “sentir” sobre el ahora exfuncionario capitalino, las huestes promotoras de la candidatura a alcanzar la sede exAyuntamiento de la cuestionada **Clara Brugada**, del zacatecano que hasta hace unos días pujaba por alcanzar la nominación a la Presidencia **Ricardo**

Monreal o hasta los promotores del ridículo e incapaz gobernador morelense **Cuauhtémoc Blanco**, van a dejar de lado sus aspiraciones? Ahora sí que ¿a cambio de qué?...

E insistamos, ¿por qué lo harían las *hordas* ideológicamente más extremas y radicales de la saliente administración sexenal cuando, guste o no, un número importante de sus integrantes están y siguen ahí por intereses no sólo de orden material (\$) o de poder, sino por la defensa de ideales desde hace ya varias décadas y que por momentos, tuvieron al ahora candidato en ciernes como un opositor y eficaz combatiente? Algunos exintegrantes del extinto Partido Comunista Mexicano (PCM), o del PSUM y hasta del PRD podrían estar en este caso.

Al tiempo entonces. Pragmatismo o congruencia es la opción...



ASTERISCOS

* Al grito de “¡recorte (presupuestal) a la Corte!, las ridículas *focas aplaudidoras* de la bancada oficial en San Lázaro iniciaron ya lo que parece ser el innegable intento de venganza de **Andrés Manuel López Obrador** contra el Poder Judicial que, bajo el liderazgo de la odiada **Norma Lucía Piña**, no ha hecho más que evitar que su fracasada 4T viole la ley. Así.

* Grave, por decir lo menos, el ataque del que fue objeto una caravana de migrantes residentes legales en la Unión Americana que se dirigía a San Luis Potosí, al cruce de la frontera entre Texas y Tamaulipas. Cuatro de los lesionados por arma de fuego, se reporta, debieron ser reingresados a Estados Unidos dada su gravedad. Grave en verdad.

Veámonos aquí mañana con otro asunto *De naturaleza política*.

¿Brugada,
Monreal y
Blanco van a
dejar de lado sus
aspiraciones?,
¿a cambio
de qué?

